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池袋中華街構想をぶっ潰せ！ 2010/01/11 05:56 

行動する保守五団体が抗議街宣 

  

 池袋をシナ・マフィアの巣窟にするな！ 

 参政権要求はシナ人の日本侵略だ！ 

  
  主権回復を目指す会、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動 、せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』、在日特権を許さない市民の会、外国人

参政権に反対する会・東京の行動する保守五団体は10日、池袋西口交番前で「池袋チャイナタウン計画をぶっ潰せ！」街頭宣

伝活動を行い、約百人以上のメンバーや支援者が参加、道行く人に支那人の横暴をアピール、中華街構想を糾弾した。 
  

 
 香港で捕まった宝石泥棒は支那人の犯行だと新聞記事を指して糾弾する西村修平氏 

  
 同会は昨年9月にも同じ場所で街宣と商店街パトロールを実施、路上に堂々と什器や商品を並べている陽光グループの商店

などを摘発、この模様がyou tubeなどで紹介され、大きな話題と注目を集めていた。今回も街宣のあと商店街に向かおうとした

ところ、警察が通行をブロックしたため池袋警察に抗議を申し入れる一幕もあった（ニュース調ここまで）。 
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交番前で気合いの入ったシュプレヒコールをあげた抗議団のメンバー  

  
 私は次の予定があったため現地にいることができたのは街宣開始から40分ほどでしたが、抗議団が集結する前から多数の警

察や公安の方がものものしい警備している姿が目につきました。肝心の陽光グループの商店は路上にはみ出した部分をなくして

綺麗なもの。ただ普段は路上に商品を並べている痕跡が判るような片づけ方で、この日のためにわざわざ奥に引っ込めたという

印象がありありでした。  
  

 
 この横断幕は道行く人へのアピール効果は充分でした 

  
 主権回復を目指す会の呼びかけが以下です。 
 昨年９月当会と＜『語る』運動から『行動する』運動へ＞は池袋・西口の商店街を視察・パトロール実施した。中でも日頃から評

判が悪く、通行人からも苦情が絶えないのが、参政権要求と池袋中華街構想の中心的シナ人が経営する「陽光グループ」であ

る。 
  
 日本人を愚弄するシナ人を許すわけにはいかない。街宣と同時に「陽光グループ」を襲撃、警察が見て見ぬ振りするシナ人の

違法行為を摘発、これに厳しく対応した。その結果一時は形を潜めていたが、またもや路上に商品を陳列するなど、日本人を嘗

めきった違法を行っている。 
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 参加者が掲げていたプラカードのスナップです 

  
 法を破り、日本人を愚弄するシナ人を許すわけにはいかない。 シナ人に警告するが我々日本人を嘗めるな！法を破る陽光グ

ループの商店は破壊・たたき壊されたところで文句の言える筋合いではないのだ。 
  
 ２００５年の反日デモで、君たちシナ人はわが同胞へどれだけの暴行・破壊活動を演じたか数えたら限りがない。それに対して

シナ政府とシナ人は未だ謝罪の言葉どころか、その責任を我が国へ転嫁しているぞ。 
  

 
 気合いの入った演説をした弁士の方々。左から有門大輔、瀬戸弘幸、村田春樹の各氏。 

  
 我々＜『語る』運動から『行動する』運動へ＞は有言実行する。やられたらその数倍で返えさなければならない。反日デモにお

けるシナ人側の債務は、未だ決済されていない。このことをシナ人は銘記せよ！ （以上） 
  
 中国でも報道されたそうです。（意味不明ですが右翼分子とか言ってますね） 
  
日本右翼分子10日将在华人区游行 
 据日本东京池袋警察署序・#35748;，大约100名日本人将于10日中午在东京池袋地区华人区举行示威游行活动。据当地华人

介绍，这将是右翼分子继去年9月26日骚扰池袋华人物产店之后第二次活动，而且规模更大。 
  
  

 
  

 こちらは外国人地方参政権に関する横断幕です 
  

 街頭宣伝では、最初に西村修平氏がマイクを握り、池袋チャイナタウン構想糾弾の演説を行ったほか、有門大輔、瀬戸弘幸、

村田春樹、桜井誠の各氏が次々とマイクを握り、シュプレヒコールを繰り返しながら、中華街構想の危険性、支那人の横暴などを

訴えていました。 
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タグ： 主権回復を目指す会、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動  せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』  在日特権を許さない市民の会  外国

人参政権に反対する会・東京  池袋中華街構想  抗議街宣   

  
  

 
  

駅出口から見るとこんな感じ。左側の抗議団が右側の警察官にアピールしているかのような構図。 
  

 この模様はニコニコ動画で生中継されたほか、既に有門大輔氏のブログ「新・極右評論」にもレポートが、そして間もなく多くの

動画がアップされると思います。詳しくはそちらを見て頂くとしてスナップ集をお届けします。年明け最初の行動が今回だったそう

で、気合い・迫力とも十分。今年も最前線で活躍してくれると思います。  
  

 ●新華社も写真入りで速報 
●法を破るシナ人商店は片っ端から営業停止だ！  

1/7  2/7  3/7  4/7  5/7  6/7  7/7  
  

特に動画の5/7をご覧下さい。西村修平氏の正論に警察官がうつむいています。 
本当に西村氏の言うとおりだと思います。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/11 06:53Commented by 犬 さん 

日本には横浜、神戸、長崎と中華街が３つあり他に中国の公館や日中友好の施設は充

実してますからもう要りません！簡単に言えば都心に租界を作りたいだけでしょ！そして

範囲を徐々に拡大して行く…  
 

2010/01/11 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん  
 
>簡単に言えば都心に租界を作りたいだけでしょ！そして範囲を徐々に拡大して行く… 
 
ズバリ！ですね(^^)。 

 

2010/01/11 08:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「夫婦別姓」子供たちの姓は統一…民法改正案 

 
 法務省が通常国会に提出を予定している選択的夫婦別姓制度の導入を柱とする民法

改正案の概要が明らかになった。焦点となっていた別姓を選んだ夫婦の複数の子の姓

は、夫婦どちらかの姓に統一する。法務省は近く与党内の調整に入り、３月に改正案を閣

議決定したい考えだ。 

 
 別姓を選択した夫婦の子の姓について、民主党が野党時代に繰り返し議員立法で国会

に提出した民法改正案は、兄弟姉妹で姓が異なることを認めていた。これに対し法相の

諮問機関である法制審議会は、１９９６年の答申で、兄弟姉妹の姓を統一するべきだとし
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て見解が異なっていた。 

 
 選択的夫婦別姓が持論の千葉法相は、民主党案の提出を主導していたが、子供の姓

を統一する案を採用したのは、「家族の一体感が失われる」との批判に配慮し、法案成立

を優先したためと見られる。 

 
 民法改正案では選択的夫婦別姓導入のほか、〈１〉女性が結婚できる年齢を現行の１６

歳から引き上げ、男女とも１８歳にそろえる〈２〉婚姻届を出していない両親の子である「非

嫡出子」の法定相続分が法律上の夫婦の子である「嫡出子」の半分となっている格差を

なくす〈３〉女性の再婚禁止期間を現行の離婚後１８０日から１００日に短縮する――ことも

盛り込む方向だ。 

 
ただ、与党内では、国民新党の亀井金融相が夫婦別姓の導入に反対の考えを明言して

いるほか、民主党の中にも保守系や若手を中心に慎重な考えを持つ議員が少なくない。 

 
 法務省の政務三役は近く政策会議を開き、改正案を確認した上で、関係閣僚や与党と

の調整を本格化させる考えだ。亀井氏が民法改正案の提出に基本政策閣僚委員会で反

対すれば、鳩山政権としては改正案の提出を断念する可能性もある。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20100111-OYT1T00019.htm?fro
m=top 
 
・妾の子も実子と同じ相続権って、世の中の奥さんは納得するのか？  

2010/01/11 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
海自補給活動 中国が“後釜”を検討  政府に広がる警戒感  

 
 １５日で海上自衛隊がインド洋での補給活動から撤収することを受け、中国海軍が代わ

りに補給活動を引き継ぐことを検討していることが１０日、複数の政府関係筋の話で分か

った。 

 
原油の９割を中東に依存する日本にとって、そのシーレーン（海上交通路）でプレゼンス

（存在）を失うだけでなく、中国にエネルギー政策の根幹を左右されることになりかねず、

政府内に警戒感が広がっている。（続きは以下で） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100111/plc1001110123000-n1.
htm 
 
・四重、五重の意味で失政です。いまでも政権は事の重大性の意味がわかっていないで

しょう。  

 

2010/01/11 08:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
2．2 頑張れ日本！全国行動委員会結成大会 
＆ 日本解体阻止！全国総決起集会 

  
外国人地方参政権付与等の「日本解体」を阻止すべく、さらに力強く、新たな展開を見据

え、「頑張れ日本！全国行動委員会」 が結成されます！。その 結成大会 及び、引き続き

開催される 総決起集会 に、ぜひともご参集くださいますよう、お願いいたします！ 

  
平成22年2月2日（火）  於・日比谷公会堂 
  
14時00分  頑張れ日本！全国行動委員会 結成大会 大シンポジウム 
・ 趣旨説明、討論、決意表明、各界人士 演説、全国地方議員決意表明、ビデオ上映 

 
17時00分  頑張れ日本！日本解体阻止！全国総決起集会 
・ 各界人士 演説 （国会議員、地方議員、文化人 その他） 
・ 「大会宣言」 及び 「頑張れ日本！全国行動委員会結成宣言」採択 
20時00分  終了 
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主催 頑張れ日本！全国行動委員会（準備委員会） 草莽全国地方議員の会 日本文化

チャンネル桜ニ千人委員会有志の会  

2010/01/11 09:32Commented by おっさん さん 

＞2．2 頑張れ日本！全国行動委員会結成大会 
 
新たに結成されることに文句を言って申し訳ない感じがしないわけではありませんが、な

んだかなという感じがします。保守系の方々が勝手にいろいろ組織を立ち上げても、全く

まとまりません。最近「日本志民会議」なるものを杉並区長の山田 宏氏が立ち上げてお

られます。できたら、これらの方々と話し合い、同調されないものかと思っています。ばら

ばらに立ち上げて、お互いに足を引っ張り下ろしていたら、民主党の思う壷でしょう。  

 

2010/01/11 09:34Commented by その蜩 さん 

池袋に作ろうとしている中華街は神戸や横浜の古くからある中華街とは全く異なる性質の

ものだと思います。 
正に、危惧されている事そのままの物になる可能性があるでしょうね。 

 
今の日本は民主党政権になってさらに幇間外交状態ですから、取り返しのつかない事態

がどれだけ起きようとしているのか、国民はよく理解すべきだと思いますよ…。 

 
今度の参院選。小沢氏は快勝は難しいと見てるのか民主党が本当にやりたかった法案と

いうのを前倒しの三月にまとめてやるみたいですね。 

 

2010/01/11 11:39Commented by maaz さん 

花うさぎさん。こんにちわ。 
デモ参加の皆様もお疲れ様です。 

 
それにしても、新華社が報道しているにもかかわらず、日本のバカメディアは一切報道し

ませんね。 

 
警察は中国人の保護はするけど日本人は守らず、メディアは腐りきっていて報道すべきこ

とを報道しない、挙句に政治家がバカなのでインド洋での給油活動をやめると言い出した

ところへ中国が乗り出してくる。 

 
確かに、日本を浸食しているシナ人やバ韓国朝鮮人もとんでもない存在ですが、一番問

題なのはこれに対抗しない日本人ですね。 

 
で、シナの真似をして夫婦別姓。バカですか？ 

 
同じ夫婦別姓でも、シナは一族の結束力を高めるために、よそ者である嫁を家族の一員

として認めず、外戚の影響を及ぼさないための夫婦別姓なんですよ。男女差別的ではあ

りますが、易姓革命の国では道理が通っているんです。 
一方、民主党の連中がやろうとしているのは、家族の結束力を弱め、結果、国力も衰退さ

せる政策なんですね。 

 
妾の子供も本妻の子供と同じ扱いってのは、「夫婦別姓」を選択した家族にのみ適用す

ればいいんじゃないですかね。 
嫁にしろ婿にしろ、名前まで変えて婚家の一員としての覚悟を持って人生を歩む人間と、

我儘な個人主義の人間を一緒に扱うわけにはいかないでしょう。 

 
現在、世界的な流れとして、家族の結束を強める傾向があるのです。 
アジア・中東は古来全体的に家族主義ですし、アメリカやソ連時代に家族を否定したロシ

アですら、その流れです。世界的不況の影響といわれていますが。現代日本人が不況に

弱いのは家族の結束力をなくしたからです。現代でも結束力の強い一族は繁栄していま

す。 
国を思う日本人は、家族の結束を固めましょう。それが結果的に国力を高めることになり

ます。 

 

2010/01/11 12:06Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
これだけ、史上最悪の金に汚れた無能内閣ながら、半分以上の国民が、支持とは、なさ

けなくも、虚しくなちます。 
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内閣支持５６％、小沢氏説明不足９１％…読売調査 

 
読売新聞社が８～１０日に実施した全国世論調査（電話方式）で、鳩山内閣の支持率は５

６％（前回５５％）、不支持率は３４％（同３３％）だった。  

2010/01/11 12:23Commented by maaz さん 

To しばりょう様 
 
マスコミのアンケートなんで、信憑性は半分以下かと・・ 

 
電話方式って、固定電話にしかも平日の昼間に実施なんですよ。 
テレビに洗脳された主婦と年寄りしか応答しません（もう笑うしかありません） 

 
電話アンケートは回答が選択方式なんですが、「支持する」と答えさせたい場合は、「支持

するの場合は１を、やや支持するの場合は２を、あまり支持しないの場合は３を、支持し

ないの場合は４を押してください」ってやるんですね。 
こういう順番だと、時間がもったいなくて面倒くさいので、大概の人が「１」にしちゃうんです

よ。で、１＋２の合計を以って「支持する○○％」って報道するわけです。 

 
あと誘導的な質問の仕方もあります。 
「○○が大問題になっていますが、どう思いますか？」 
「１．問題ある ２．やや問題ある ３．あまり問題ない ４．問題ない」 

 
最初に大問題とか言われたら、大概の人が問題あるって回答しますよね。 

 
ただ、調査と現実がかけ離れていても、世論調査の結果に左右される層が相当数いるの

が痛いところですね。この層は「不支持」が増えれば、間違いなく不支持に回るんですよ

ね。彼らをマスコミの呪縛から解き放つ手段はないものかと。 

 
 

 

2010/01/11 12:27Commented by iza07596303 さん 

お世話になります 

 
街宣抗議お疲れ様です。 
私は、主催者の人たちを直接はしらないので、こういう抗議の際にアンケートを取って実

際の内閣、民主党への支持を確認するのはどうでしょうか？ 
外国人参政権の危険さ、民主党の詐欺マニフェスト、国防を危うくする行動、小澤独裁体

制について聞いた後に、それでも次の選挙で民主党に投票しますか？というのはどうでし

ょうか？ 
また、地方の人たちにも抗議があることを見てもらうために、鎌倉や、浅草、等の観光地

での抗議というのはしてはどうでしょうか？ 
あと、外国人参政権反対の議決をしていない地方議会の自民党系首長への決議依頼メ

ールというのはどうでしょうか？ 
マスコミは報道しないので、地方への伝播は直接するしかありません。 
議決をしても個々の国民がしらなければ意味がありません。 
自民党系地方議員にメールをするのもいいですが、地方であれば民主党議員特亜系で

ない人たちに送ることはいいのではないのでしょうか？ 
民主党の特亜系工作員議員以外は日本に必要な人材です。 
地方民主党と、中央民主党の離反を図ることも必要でしょう。  

 

2010/01/11 12:28Commented by 20a5911 さん 

しばりょうさん 

 
思うんですが、最近のマスコミは「民主党にも問題点はあるが、自民党に比べればマシ」

という論調を展開するようになってきていると思います。多くの国民はその論調に乗せら

れてしまい、「自民よりはマシだから、多少の不満はガマンしよう」というような風潮が世の

中に広まりつつあるんじゃないのかと危惧しています。 

 

2010/01/11 12:37Commented by tom-h さん 

中国人も韓国人も困ったものです。 
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ところで花うさぎさん、この前青山繁晴氏の番組をアップした上で山拓と北朝鮮

の拉致問題について取り上げられていましたよね。 

 
あれってどうなったんですか?国民新党から出るって、小沢と会っていたんですよね? 
 
小沢には断られたんでしょうか? 
 

 

2010/01/11 12:41

Commented by しばりょう さん 

To maazさん 20a5911 さん  
 
>マスコミのアンケートなんで、信憑性は半分以下かと・・ 

> 
>ただ、調査と現実がかけ離れていても、世論調査の結果に左右される層が相当数いる

のが痛いところですね。この層は「不支持」が増えれば、間違いなく不支持に回るんです

よね。彼らをマスコミの呪縛から解き放つ手段はないものかと。 

 
テレビ報道はまだ、真実と思う愚民がほとんどで、自民もだらしないですが、麻生氏には、

金と女のスキャンダルもなく、支持率10％台は おかしいですね。亡くなった 松岡 中川

 両氏の死 
を忘れてはなりません。 
民主とマスコミに抹殺されたことを。 

 
反日マスコミ解体！ 

 

2010/01/11 13:09

Commented by maaz さん 

しばりょう様 

 
松岡先生と中川先生は本当に無念です！！！ 

言われてみれば、麻生政権ほどクリーンな政権はありませんでした。 
それを、ホッケだとか漢字が読めないとか（半分はマスコミの方が無知でした）くだらない

ことを報道するだけで、これほど支持率に影響するものなのですよね。 

 
反日マスコミ解体！ですね、本当に。 

 

 

2010/01/11 13:21

Commented by しばりょう さん 

日本のシャッターが下りた商店街を中国人が日本人名義で 
買いあさっていることをしってますか？ 
あなたの街にも中国人が大量にきますよ。 

外国人参政権、移民３３００万人に反対しないと大変なことになりますよ。 
もう中国侵略が、首都へきているとは驚きです。 
地元商店街と一体に、断固阻止してください。 
民主→外国人参政権→移民受け入れ→日本中国自治区の完成へと 
とんでもない コースを進んでいますね。 
中国経済のバブルはやがて弾けるでしょう。難民受け入れ拒否の体制を作っておかない

と、大変な自体になるでしょう。 
愚民はそれでも、民主支持のお昼寝から覚めない困ったものです。  

 

2010/01/11 14:31Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
沖縄も田舎の方はシナ人が 
買いあさっているそうです。 

 

2010/01/11 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
いま、横浜街宣から帰りました。寒かったです。 

 
＞ばらばらに立ち上げて、お互いに足を引っ張り下ろしていたら、民主党の思う壷でしょ

う。 

 
これは草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜の抗議行動の名称変更をして幅
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広く国民運動にしたい、という考えだと思います。 

 
ご指摘の点は正にその通りですが、もう最近は「バラバラでも良いから相手を非難する

な！」という気持ちです。 

 
黙っていろいろな抗議に参加している皆さんの方がよほどしっかりしたバランス感覚をお

持ちだと思ってます。 

2010/01/11 18:22

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>いま、横浜街宣から帰りました。寒かったです. 

 
街宣運動お疲れ様です。 
本当に頭が下がります。 
ただ、日本が好きなだけなんです。 
組織がまとまるのに、越したことは ないでしょうが。 
日本が好きな日本人 ひとりひとりが、よく考え立ち上がるべきです。 
1.16民主党大会を 日の丸で包囲しましょう。 
隣のおばさん おっちゃん 知り合いをつれて、さあ、日本が好きなだけのみんな さあ、

立ち上がろう。 

 

2010/01/11 18:48Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>正に、危惧されている事そのままの物になる可能性があるでしょうね。 
 
私もそう思います。 

 
>小沢氏は快勝は難しいと見てるのか民主党が本当にやりたかった法案というのを前倒

しの三月にまとめてやるみたいですね。 

 
おお～、情報感謝です。するといよいよ三月までが勝負所ですね。  

 

2010/01/11 18:52Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>現代日本人が不況に弱いのは家族の結束力をなくしたからです。現代でも結束力の強

い一族は繁栄しています。 

 
なるほど、正にその通りかも知れません。親兄弟に助けを求めることなく、生活保護の申

請に違和感を感じていたので、ご意見は納得です。 

 
>国を思う日本人は、家族の結束を固めましょう。それが結果的に国力を高めることにな

ります。 

 
ありがとうございます。これが結論かも知れません。  

 

2010/01/11 18:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>無能内閣ながら、半分以上の国民が、支持とは、なさけなくも、虚しくなちます。 
 
私もこれもみてガッカリした一人です。 

 

2010/01/11 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza07596303さん  
 
>それでも次の選挙で民主党に投票しますか？というのはどうでしょうか？ 
 
このアンケートにあっての事前情報が提供されないから問題なのです。 

 
>鎌倉や、浅草、等の観光地での抗議というのはしてはどうでしょうか？ 
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ありがとうございます。これは大事なご指摘だと思います。 

 
>民主党の特亜系工作員議員以外は日本に必要な人材です。 
>地方民主党と、中央民主党の離反を図ることも必要でしょう。 
 
本当にその通りですね。 

2010/01/11 19:11

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>あれってどうなったんですか?国民新党から出るって、小沢と会っていたんで

すよね? 
 
その後、ニュースを追っていないので判りませんが、恐らく民主と国民新党で二股かけて

るのでは？と言う方が多いかもしれません。 

 

2010/01/11 19:15Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんばんは。 
 
>沖縄も田舎の方はシナ人が買いあさっているそうです。 
 
う～ん、いよいよ時間が残されていませんね。 

 

2010/01/11 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>1.16民主党大会を 日の丸で包囲しましょう。 
 
先ほど水島氏の報告を聞いていたら、民主党議員から16日は本当にやるのか？と問い

合わせがあったそうです。 

 
で、当日は日比谷公園は締め出しだそうで、その前の午前九時に集合、と言うアナウンス

がありました。 

 
さあ、日本が好きなだけのみんな さあ、立ち上がろう。 

 
これが充分に出来たら我々は絶対に勝てますね(^^)。  

 

2010/01/11 20:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>1.16民主党大会を 日の丸で包囲しましょう。 
> 
>先ほど水島氏の報告を聞いていたら、民主党議員から16日は本当にやるのか？と問

い合わせがあったそうです。 

> 
>で、当日は日比谷公園は締め出しだそうで、その前の午前九時に集合、と言うアナウン

スがありました。 

 
 
東京が、南京 北京のような チャイナタウンになっても 良いのですか。と、日本が好き

な日本人に訴えたい。 
日本の初詣 祭り 富士山 竜馬 やっぱり 日本が好きなだけな 
んです。 
さあ、日本が好きなだけのみんな さあ、立ち上がろう。 
日の丸持って 日比谷公園へ。 

 
日比谷音楽堂、学生のとき 関西から、夜行で ジャズコンサート聞きに行った 懐かしい

響きです。 

 

2010/01/11 22:07Commented by しばりょう さん 
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民主支持者の 京セラ 会長 稲盛氏 

 
同級生 先輩も、一番できのいいのが 京セラへ行っていますが。 

 
なんだか、よくわかりません。京セラ航空ですか。 

 
朝子夫人は、「韓国農業の父」として知られる禹長春の四女である。 実弟の稲盛実氏

は、鹿児島県で「餃子の王将」の名で展開する鹿児島王将株式会社の常務取締役であ

る、1973年に京都王将の社長に掛け合って鹿児島に、王将の店舗を運営することが出

来た。  

 

2010/01/11 23:40

Commented by leviathan さん 

中国人が、他国で一定地域をその影響範囲にするやり方は、東南アジアにお

ける華僑のやり方を見れば一目瞭然でしょう。まず、民間が入り込む。商業を

押さえる。それを元手に、影響範囲を拡大させる。 
スプラットリーにおけるやり方。まず、民間漁民を移動させる。で、住み着かせる。利害関

係国から、反対がでて軍隊がでてきたら、自国民（シナ）を守るために軍隊を送る。巧妙に

つきますね。わが国の魚つり島に、早く海上保安庁か自衛隊を 
常駐させるべきです。さもなくば、いまのハト政権では、献上してしまうかも。 
ああぁぁ、、日本国は、どうなるのか、、、、、、、、、、  

 

2010/01/12 00:10Commented by しばりょう さん 

SOFTBANK KDDI ともに トップが 半島系であることに、 
びっくりします。  

2010/01/12 02:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>さあ、日本が好きなだけのみんな さあ、立ち上がろう。 
>日の丸持って 日比谷公園へ。 
 
水島氏の話によると、民主党は相当この国民運動を気にしているようで、色々な探りや妨

害に近いことをしてくるそうです。 

> 
>日比谷音楽堂、学生のとき 関西から、夜行で ジャズコンサート聞きに行った 懐かし

い響きです。 

 
そうだったんですか？。今週は政治決戦の場になろうとしていますよ。 

 

2010/01/12 02:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>なんだか、よくわかりません。京セラ航空ですか。 
 
まだ情報を見てないのですが、日航のトップを引き受けたのかな？＞ 

 
>朝子夫人は、「韓国農業の父」として知られる禹長春の四女である。 
 
はあ～、やはりそっちに繋がるのですか？。  

 

2010/01/12 02:17Commented by 花うさぎ さん 

To leviathanさん こんばんは。 
 
>自国民（シナ）を守るために軍隊を送る。巧妙につきますね。 
 
侵略を解放を言い換える支那中共の常套手段ですね。 

 
>ああぁぁ、、日本国は、どうなるのか、、、、、、、、、、 
 
鳩山首相のノー天気な認識と発言を聞いていると、支那中共日本自治区への道は予想

以上に早まりそうですよ。 

 

2010/01/12 02:18Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>SOFTBANK KDDI ともに トップが 半島系であることに、 
>びっくりします。 

 
KDDIも、ですか？。私は携帯はAU使ってますが、DOKOMOに乗り買えようかな？。  

 

2010/01/12 09:23

Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん  
> 
>朝子夫人は、「韓国農業の父」として知られる禹長春の四女である。 実弟の

稲盛実氏は、鹿児島県で「餃子の王将」の名で展開する鹿児島王将株式会社の常務取

締役である、1973年に京都王将の社長に掛け合って鹿児島に、王将の店舗を運営する

ことが出来た。 

 
=> 何故、稲盛さんが小沢を応援するか私の長年の謎でしたが、これで氷解しました。 
 
人間学では稲盛さんに心酔するところ大ですが、朝鮮半島つながりで日本を転覆という

のなら断固反対します。 

 
氏の功績を人種、政治行動で台無しにするとは残念です。 

 
 

 

2010/01/13 00:22

Commented by しばりょう さん 

日本のマスコミは絶対報道しないのに、中国の新聞が報道、なんだかなあ。よ

く見てるなあ。 

 
 
池袋でチャイナタウン化と外国人参政権への反対デモ、中国では意外な声も 

 
1月12日15時22分配信 サーチナ 
 民主党は11日、永住外国人に地方参政権を付与する法案（外国人参政権法案）を政府

提出法案として18日に召集される通常国会に提出し、成立を目指す方針を決めた。 
 
 中国新聞網が11日に伝えたところによると、東京都池袋で10日、民主党の永住外国人

に地方参政権（外国人参政権法案）を付与する法案に対して反対するデモが行われた。

中国系の店舗が集まる場所で行われたデモには40人ほどが集まり、外国人参政権法案

のほか、池袋のチャイナタウン化に反対する抗議を行った。 

 

2010/01/13 00:28Commented by しばりょう さん 

To tropicassoさん  
 
>人間学では稲盛さんに心酔するところ大ですが、朝鮮半島つながりで日本を転覆という

のなら断固反対します。 

> 
>氏の功績を人種、政治行動で台無しにするとは残念です。 
 
私も稲盛氏 注目していましたが、民主党の応援団と知ってから 
なんでだろうと、不思議でした。日教組の教育にも、批判的だったはずですが。まあ、民主

は 極左翼から、日和見保守まで、なんでもありですから、仕方ないですね。 
自民党は、街宣して、参政権反対の行動 なぜ、起こさないのかも 
不思議です。絶好の機会なのに、行動してほしいですね。 

 

 

2010/01/14 06:39Commented by 犬 さん 

日本社会が村社会と言われて久しいですが…中国人の方が上かも知れません！ 地元

の頭越しにこれぞ中華思想と いえる行動です！中国人が不動産 を購入するときは中国

のように期限付きにす るのが公平です！中国人の感情を理解してと言う割には日本人

の感情は理解する気はないのか？出来ないのか？いい加減嫌われてることに気付け

よ！参政権とか気にしてるし…彼等としては東京に中華街が足りないが理由らしいが…

現状では不法滞在者を保護する為としか思えない！純粋な気持ちもあると信じたいが…

最低でも共産中国のうちは遠慮しながら生きて欲しいものです！中華街は大戦時に 日
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本社会を裏切り中国に肩入れして資金援助してた前科がありますから…  
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